
紙は大切な資源です。 不要になったら資源物（雑誌類）としてお出しください。 12

編
集
後
記

　

８
月
に
入
り
挨
拶
状
を
し
た
た
め
よ
う

と
思
い
、
頭
出
し
の
部
分
の
季
節
の
言
葉

を
調
べ
て
み
る
と
、
残
暑
、
残
炎
、
残
夏

な
ど
の
言
葉
が
で
て
き
ま
す
。
し
か
し
、

は
た
し
て
こ
れ
で
よ
い
の
か
悩
ん
で
し
ま

い
ま
す
。
連
日
35
度
を
超
え
る
猛
暑
日
が

こ
う
も
続
く
と
「
残
」
と
の
言
葉
が
意
味
を

な
さ
な
く
な
り
ま
す
。
お
盆
過
ぎ
の
８
月

下
旬
に
は
、
初
秋
に
あ
っ
た
涼
し
げ
な
風

を
期
待
し
た
い
も
の
で
す
。

　

さ
て
、
夏
と
い
え
ば
甲
子
園
球
場
で
の

高
校
野
球
で
す
。
中
学
生
に
な
る
息
子
を

県
予
選
に
誘
っ
て
み
る
と
、
情
け
な
い
こ

と
に
ク
ー
ラ
ー
が
効
い
た
部
屋
で
夏
バ
テ
。

彼
た
ち
の
夢
を
追
い
か
け
る
ひ
た
む
き
な

姿
か
ら
何
か
を
学
ん
で
欲
し
い
の
で
す
が

…

。
カ
ッ
カ
す
る
親
心
を
冷
ま
し
て
く
れ

る
の
は
や
は
り
秋
風
で
し
ょ
う
か
。

　
　
　
　

広
報
委
員
会
委
員　

髙
田
義
紀

※議会の進行状況により、時間の変更が生じる場合があります。
　本会議の模様は、丹南ケーブルテレビで生放送・再放送します。
　（チャンネル変更する場合があります。）

鯖江市のホームページで本会議録画の動画配信を行っています。
http://www.city.sabae.fukui.jp/pageview.html?id=30
また、鯖江市議会では、USTREAM（ユーストリーム）による本会議の
リアルタイム放送も行っています。
http://www.ustream.tv/channel/sabae

《第397回  ９月定例会日程（予定）》

9月  3日㈬ 10時 本会議（提案理由説明） 生放送

4日㈭ 18時 9月3日収録分

16日㈫ 10時 本会議（質疑・一般質問） 生放送

17日㈬ 10時 本会議（一般質問） 生放送

18日㈭ 10時 本会議 ＊一般質問が17日で終了した
　場合は、ありません。

＊18日の本会議がない場合、
　放送はありません。

生放送

19日㈮ 18時 9月16日収録分

20日㈯ 18時 9月17日収録分

21日㈰ 18時 9月18日収録分

26日㈮ 10時 本会議（委員長報告、採決）生放送

28日㈰ 18時 9月26日収録分

CATV放送予定

本会議を傍聴しませんか。本会議
はどなたでも傍聴できます。
（予約・身分証明書は不要です）

6月12日･13日に行われた一般質
問の際は、区長会連合会のご協力
もあり、この2日間で延べ108人の
方が傍聴にお越しくださいました。

　全国市議会議長会および北信越市議会議長会の総会におい
て、在職10年以上、市政の発展に尽くされた功績により、次
の議員が表彰を受けられました。

永年勤続議員表彰

平岡　忠昭 議員 木村　愛子 議員 丹尾　廣樹 議員

第２回議会報告会を開催します
10月29日(水)
　　31日(金)

神明公民館
河和田コミュニティセンター

（時間はいずれも 午後7時30分から）

傍聴席59人分


